

# 高北 Times No2



高北 WEB サイトは  
こちらから↑

## 文化部も活躍中!

高崎北高校では 26 の部活動・同好会のうち、12 の文化部があり、各部活動で工夫しながら活動しています。今回は写真部と吹奏楽部の活躍・活動の様子をお伝えします。

※「高北 Times」とは

中学生の皆さんに「高崎北高校」を知ってもらうため、さらには「高校生活」を知ってもらうための広報誌です。本校の授業、学校行事、部活動、進路活動についてお知らせしていく予定です。詳しい内容は高北 HP にもあります。右上の QR コードから、ぜひご覧ください。

### 写真部

#### 全国総合文化祭出場

8月1日及び3日に、岐阜県関市アテナ工業アリーナ及び関市文化会館で全国総文祭の写真部門の展示、交流会、講評会、表彰式等が行われました。また、全国総合文化祭参加者で行われる「清流の国ぎふ総文 2024 撮影会フォトコンテスト」において参加した本校の写真部生徒2名とも一次予選を通過し全国トップ 30 作品に選ばれました。

今回評価をいただいた作品は「最後の指揮」という題名で退職される弦楽部の先生を写したものでした。全国に行けることが決まったときは、本当に驚きましたが、演者を撮りかちなところを指揮者に注目した点がよかったのだと思います。総文祭では他県の写真部の人たちと交流でき、写真の話をしたり、作品を見たり、とても良い経験になったと思います。私は映像編集が好きで、卒業後は高校3年間で学んだ写真の技術を生かして新しい作品をつくらせていきたいです。 Mさん



総文祭で参加したフォトコンテストでは、3年間写真部で学んだ技術を活かして、夕方の高山市の古い街並みを撮りました。総文祭への参加は、受験生ということもあり悩みましたが、普段撮れない風景に挑戦でき、また多くの高校生との交流もあり、参加してよかったと感じました。大学生になっても、写真を続け、コンクールにも出品していきたいです。 Iさん



### 吹奏楽部

#### 定期演奏会・コンクール報告

6月17日(土)に高崎市文化会館で高北吹奏楽部定期演奏会が行われ、クラシック曲やポップス等、全12曲の演奏が披露されました。また、8月2日(金)には県の吹奏楽コンクールに出場し、日頃の練習の成果を発揮してきました。結果は銅賞でしたが、自分たちの課題も見え、来年度に向かって、磨きをかけていくようです。



今年は基礎合奏を練習に取り入れ、私たちの課題である音量やハーモニーを意識した練習に力を入れてきました。今年の定期演奏会では昨年度より曲数を増やして多くのお客さんに来場して、楽しんでいただくことができ、部員のモチベーションにもつながったようです。コンクールの結果は銅賞でしたが、成長を感じることもできました。基礎を疎かにせず、振り返りを大事にして、これからも多くの方に素敵な音を届けていきたいです。

吹奏楽部部长(女子) Tさん

## 高北の紹介(生徒会)

7月に行われた役員選挙で、新しく生徒会本部役員になったメンバーを紹介します。高北のイメージやこれから生徒会としてどのように活動していきたいか聞きました。

全校生徒のみんなの高崎北高校での生活が1日でも1秒でも楽しめるように活動していきたいです。



生徒会として、高北を誰もが過ごしやすい、高校生活を振り返ったときに楽しかったと思ってもらえるような高校にしていきたいです。

高北での高校生活の第一印象は、「自由」です。学習・部活動など、すべて自分でやるだけ力になり、達成感が大きいと感じます。

高北は生徒がよく挨拶したり、積極的に行動をしたり、明るく活発な学校です。生徒全員が今よりもっと楽しく過ごせるような学校づくりをしていきたいと思っています。

自ら進んで行動し、皆さんを支えられるように頑張りたいと思います。

高北は行事の運営が生徒主体で、先生方が生徒の考えに協力的な学校です。他校との交流の場を考えていきたいです。



高北をもっと、ユーモアあふれる学校にして、生徒全員が今よりもっと活発に活動して学校生活を思いっきり楽しめるようにしたいです。

高北はみんなで高め合うことができる学校です。「明日も学校に来たい」と思えるような学校をつくるために、みんなの意見を聞き、行動に移していきます。

今年の生徒会は「生徒主体」を目標に活動していきます。例えば球技大会では、企画内容を生徒で考え、実行委員で運営し、審判も各部活動で行っていきます。先生方の仕事をいい意味で奪っていくことで、生徒、生徒会の活動の幅がより広がり、生徒一人ひとりが成長していくことを目指していきたいです。

生徒会長



## 7/22・23 学校紹介報告

7月22・23日に行われた学校説明会では、多くの中学生・保護者の方々にご参加いただきました。

本校の学校説明会では、当日の施設見学の案内、学校紹介などで生徒が主体となって中学生を迎え入れています。HPにも当日の様子を掲載しています。ぜひご覧ください。



← 生徒会による  
学校生活の説明



有志の生徒による  
施設案内